

総会のあいさつ

本日はお忙しい中、総会にご出席いただきましてありがとうございます。

本年度の会長に、選出いただきました 　　　　　　です。

このあとの議事の中で、事業計画、予算案についてご承認をいただくわけですが、本年度の活動方針として、次の3つを立てております。

1つ目は、主な事業は昨年度までの内容を引き続き実施したいと考えています。

2つ目は、自主防災会が発足し、実質的な活動の1年目になりますので、まず班編成を行い、学区の自主防災会との連携をとりながら、訓練等の活動を実施したいと思います。

3つ目は、現在184名の会員を有しますが、そのうち転入して会員になられた方が67名になりました。3分の1を越しています。

先日、新しく会員になられた方より大型ごみはどこに出せばよいのでしょうかと質問を受けました。また、以前からの会員の方からは「

」の組はどこにあるのかという質問を受けました。以前はお互いが自然に知っていた情報が今は誰かが発信しないと分からないといった状況も生まれています。できる限りの情報を会員の方に知らせることが重要で、この役割を果たしたいと考えています。

しかし、いずれにしましても会員の皆様のお力をかりないといけないことばかりです。微力ですが精一杯努力いたしますので、ぜひご協力のほどよろしく願いいたします。

以上をもちまして、簡単ですがあいさつとさせていただきます。